

1. Schriftliche Anfrage betreffend unhaltbare Zustände beim Claraplatz

25.5336.01

Viele, sogar sehr viele Bürger, beschweren sich täglich über die unhaltbaren Zustände beim Claraplatz. Der Claraplatz ist der wichtigste Platz in Kleinbasel.

1. Was will die Regierung und die Polizei konkret tun, dass man den Claraplatz besser in den Griff bekommt?
2. Kann man gegen Drogen-Verkäufer vom Claraplatz nicht ein Platz-Verbot aussprechen? Das wird glaub Rayon-Verbot genannt.
3. Warum wurden bisher keine Platzverbote ausgesprochen? Wurde das schlichtweg vergessen?

Eric Weber